

鶴岡市立あつみ小学校 学校だより No.7 令和5年10月26日 編集担当 教頭

大きく豊かに実を結ぶ秋

秋の深まりと共に、あつみっ子たちの学習や運動のがんば りの成果が実を結んでいます。

市の音楽交流会では、5年生のみんなが心を一つにして、 素敵な歌声と楽器の音色をタクトのホールいっぱいに響かせ ました。持久走記録会では、苦しさに負けず自己新記録をめ ざして最後まで走りぬきました。6年生は、9月に完成させた あつみ温泉駅に飾る「温海の自慢モザイクアート」の除幕式 に参加しました。

そして、今は28日の学校祭に向けて、どの学年も目標をしっかりもって、歌・合奏・劇の練習に一生懸命とりくんでいるところです。4年ぶりにたくさんのおうちの方や地域の方に見ていただく学校祭。子どもたちも緊張するかと思いますが、一生懸命発表します。どうか大きな拍手をいただけたらと思います。保護者・ご家族の皆様からは衣装や小道具等の準備にご協力いただき心から感謝申し上げます。

おめでとう!

校内持久走記録会新記録 ☆5年男子1000m 阿部さん





今年も笠木小学校から苗をいただきました。猛暑に負けず育ったさつまいもを交流学年で収穫しました。





















5年生が描いたモザイクアートが、温海を訪れた方々をお迎えします。

